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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias   ao Diretor
Presidente da Agencia Municipal de Trânsito e Transporte Paulo Guilherme de Arruda, que a linha de
ônibus operada pela Viação Cidade Corumbá  seja estendida para atender quem vive no Porto da Manga .
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os moradores   que moram ali, longe da
cidade e dependem do transporte público, o ponto de ônibus mais próximo fica na BR-262, o que
significa longas caminhadas para embarcar em um coletivo. Pois nunca teve essa linha e percebemos que
é um dos maiores anseios destes comunidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Maio de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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